

Wallgauer Märchenweg

Sowohl von Einheimischen- wie auch von Gästenkindern mit ihren Familien wird der Märchenweg an der Finz gut angenommen.

Hier eine nachgestellte Märchenszene, dort ein Geschicklichkeitsspiel, eine Marmelbahn oder die unzähligen kleinen Details zum Entdecken....

Kinder haben ihre Freude daran und die Eltern einen entspannten Nachmittag weit weg von Straße und Verkehr.



Doch wie geht es weiter?

Seit vielen Jahren haben sich maßgeblich Sissi und Andi Achner, Kathrin Breith und die Ministranten mit viel Liebe zum Detail um den Ausbau, die Pflege und Erhaltung des Märchenweges gekümmert.

Nun sind Nachfolger gesucht!

Wer hilft mit, auch in Zukunft den Märchenweg zu erhalten?

Da der gemeindliche Bauhof die bisherigen Detailarbeiten nicht leisten kann, sind helfende Hände nötig.



Sei es bei der Organisation, den Vorbereitungen, beim Beschaffen von Material, beim Basteln und Bemalen oder bei einem Aktionstag zum Herrichten des Märchenwegs nach dem Winter....



Helfen Sie mit, den Wallgauer Märchenweg mit seinem speziellen Charme zu erhalten.

Kommen Sie zur Infoveranstaltung
am Montag, 04.03.2024 um 19:30
ins Wallgauer Rathaus